

Artikel vom 15.06.2021

Gaisfeld IV

## Dinkelsbühl erlebt Entwicklungsschub



Dinkelsbühl erlebt momentan einen atemberaubenden Entwicklungsschub.

In der letzten Stadtratssitzung hat der Stadtrat einstimmig beschlossen, dass im Baugebiet Gaisfeld IV der Vollversorger EDEKA mit einer Verkaufsfläche von 1400 Quadratmetern und zusätzlich ca. 75 Wohneinheiten, wobei der Supermarkt mit drei Geschossen überbaut wird, entstehen soll. Während den Kunden des Marktes ein intensiv begrünter Parkplatz zur Verfügung stehen wird, werden die Parkmöglichkeiten für die dort Wohnenden in einer Tiefgarage eingerichtet.

Beste Anbindung an die Altstadt, Ökologie und Begrünung, optisch ansprechender Lärmschutz, hohe Aufenthaltsqualität und akzentuierte städtebauliche Gestaltung prägen das Vorhaben.

Das Projekt soll 2021/ 2022 begonnen werden und im Jahr 2023 fertiggestellt sein. Das Investitionsvolumen beträgt zwischen 25 und 30 Millionen Euro.

Ein neuer Stadtteil entsteht. Spannend!